

# ¿Qué hacemos en las seccionales?

• Dirigentes de la ciudad de San Ignacio Misiones, presentaron 1.925 solicitudes de afiliación.



• La diputada Carmen Giménez, de San Pedro, entregó 1.500 nuevas solicitudes de afiliación.



• El convencional de la seccional N° 3 de Luque, Pablo Pedrozo, trajo 1.012 solicitudes de afiliación de 4 seccionales.



• En fecha 04 de julio, se llevará a cabo una jornada EDUCAL y feria de empleos en la seccional de Yaguarón, en horario de 09:00hs a 15:00hs. Consultas al (0984) 422 869.

**ANR** ASOCIACIÓN NACIONAL REPUBLICANA

Jornada EDUCAL en la Seccional de Yaguarón; Ruta 1 casi Capitán Rodríguez

**VIERNES 4 de JULIO**

09:00 hs A 11:00 hs	Feria de Empleos para Mujeres
13:30 hs A 15:00 hs	Curso de Robótica para adolescentes y niños de 5 a 15 años.

**Consultas al WhatsApp:  
0984 422 869**

• El intendente de Benjamín Aceval, Gral. Pedro Rolando Ortiz, acercó 1.298 nuevas solicitudes de afiliación.



• En fecha, 27 de junio, la seccional N° 195/2 de Luque, presentó a la ANR la cantidad de 275 solicitudes de afiliación, las mismas fueron presentadas por Nelson Javier Baeza.



• En fecha, 25 de junio, se hizo entrega de 415 solicitudes de afiliación a la ANR, provenientes de la localidad de Fernando de la Mora.



• El pasado 28 de junio, la seccional N° 235 realizó un desfile de modas, con renombradas marcas y con misses invitadas.

• El jueves 26 de junio se dio la palada inicial, para la construcción del primer quincho de la seccional N° 18.

• El intendente de Tomás Romero Pereira, Hernán Ysidro Rivas, presentó 1.427 solicitudes de afiliación.



• La seccional N° 454 de Pozo Colorado, distrito de Presidente Hayes entregó 380 solicitudes de afiliación a la ANR.



• Subseccional N° 4, organizó en fecha 24 de junio una fiesta de San Juan, donde se ofertaron comidas típicas, juegos tradicionales, música, sorteos.

## La ANR firmó convenio con UNASUR y San Nicolás para impulsar la educación

El presidente Horacio Cartes, firmó un acuerdo con la Academia Republicana, UNASUR y el Colegio San Nicolás para ofrecer diplomados en Ciencias Políticas y facilitar que personas adultas completen sus estudios secundarios.

